

Liebe Frau Kühnert,
lieber Herr Kühnert,
lieber Herr Linnhose,

meine Frau und ich möchten uns bei Ihnen für eine sehr angenehme und gute, vor allem aber am Ende für eine Durchweg zufriedenstellende Leistung bedanken.
Wie Sie wissen haben wir das zweite Mal gebaut - zum ersten Bau gab es keinen Vergleich zu Ihrer sehr guten Arbeit.

Ich hätte nie gedacht, dass am Ende ein solch gutes Ergebnis, ein solches wunderschönes Haus, fertig gebaut das steht, wenn man nicht selber jeden Tag am Bau ist.
Sie haben im Team bewiesen, dass es klappt! Dafür sind wir besonders dankbar!
Zurecht haben wir das Vertrauen in Sie gesetzt und wurden am Ende auch nicht enttäuscht.
Die Kleinigkeiten, die wir zu bemängeln hatten, wurden eigentlich immer von Ihnen im Vorfeld bereits selber bei den Firmen reklamiert und noch eh man sich versah, in Ordnung gebracht.

Von unserer Seite können wir nur unsere Hochachtung für die erfolgte Arbeit aussprechen und möchten uns in aller Form noch einmal herzlich bei Ihnen bedanken.

Sie dürfen sich sicher sein, dass wenn wir gefragt werden sollten, Sie in unserem Objekt in jedem Fall eine weitere Referenz Ihr eigen nennen können. Das schöne an unserem Haus dürfte sein, dass wirklich alle Gewerke durch Sie erfolgten. Das nennen wir "wirkliches schlüsselfertiges" bauen.

Zum anstehenden Weihnachtsfest und Jahreswechsel wünschen wir Ihnen alles Gute und besinnliche Feste.

Ein sehr glückliches Bauherrenehepaar

Nina und Bernhard von dem Hagen